

# *Baseball ou football? L'embarras du choix*

---



La Havane, 5 juillet, (RHC).- La semaine prochaine les amateurs des sports à Cuba seront dans l'embarras du choix. Alors que la Coupe du monde nous tiendra les yeux collés à l'écran, le stade latino-américain sera le théâtre d'une série de matchs amicaux de baseball entre Cuba et les États-Unis, du 10 au 14 juillet.

Pour les joueurs cubains ces matchs tombent à pic. Ils serviront de préparation en vue des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui démarrent le 19 juillet.

La sélection nationale de baseball a joué une série de matchs de préparation contre les équipes du Venezuela et de la Colombie.

Ce genre de tournois entre Cubains et Nord-américains a repris en 2002 après une interruption suite à des causes politiques. Jusqu'à présent, la balance penche en faveur des Etasuniens 16 victoires contre 14.

Il faut remarquer que la sélection étasunienne a remporté les trois dernières séries de matchs, dont une à Cuba.

Des millions de Cubains sont passionnés du baseball, notre sport national, mais il faut voir comment le football gagne des adeptes chaque jour. On entend parler foot un peu partout surtout maintenant.

Baseball ou football ? l'embarras du choix à Cuba, la semaine prochaine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/166188-baseball-ou-football-lembarras-du-choix>



**Radio Habana Cuba**